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Il consiglio comunale chiede un semaforo pedonale sulla
Saronnese
· Saturday, January 16th, 2016

Il consiglio comunale di Uboldo chiede la realizzazione di un semaforo a chiamata sullo
stradone che attraversa il paese.

Giovedì 7 gennaio il Consiglio Comunale ha infatti approvato all’unanimità la mozione presentata
dal consigliere Enrico Testi (Uboldo Civica) per valutare la possibilità di realizzare un
attraversamento protetto della via IV novembre con semaforo a chiamata nella zona
dell’incrocio con le vie Asiago e Spinella.

«Come per la mozione su “ri-cibo” e “pane in attesa” siamo soddisfatti del risultato. Anche
dall’opposizione si può contribuire al bene del paese con proposte concrete» commentano da
Uboldo Civica. «Ora ci auguriamo che al più presto la Giunta e gli uffici realizzino lo studio di
fattibilità per trovare la migliore soluzione per un attraversamento protetto».
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